

DISCURSO,
SR ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
SUPERVISIÓN DE LOS TRABAJOS DEL
CAMINO RURAL SANTA ANA-SAN PABLO TACACHICO
12 DE DICIEMBRE DE 2008.

QUIERO COMENZAR CON UNA FRASE QUE HEMOS HECHO EL GRITO DE BATALLA DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, NUESTRO GOBIERNO Y ESPECIALMENTE ESTE SERVIDOR COMO PRESIDENTE HA DICHO QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN.

HACE POCO VINE A INAUGURAR UN PROYECTO DE AGUA POTABLE A SAN PABLO TACACHICO Y HABLABA CON LOS HABITANTES Y EN ESE MOMENTO ACABABA DE TERMINAR DE ADJUDICARSE ESTA CARRETERA, MÁS DE 18 KILÓMETROS, UNIR SAN PABLO TACACHICO CON SANTA ANA, JUAN MIGUEL, MILENA ES UNA DIPUTADA TRABAJADORA DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, COMO ME LLAMABA Y ME PREGUNTABAN, MILENA ME DECÍA CUANDO PRESIDENTE, CUANDO, EL CUANDO AQUÍ ESTA MILENA, ES QUE ELLA SE PREOCUPA Y ESTOS SANTANECOS SON INSISTENTES TODOS, ESTA LUISITO LEMUS TE SALUDO CON APRECIO, VIEJO AMIGO, A ESTE LUIS LO CONOZCA, TODAVÍA TENÍA PELO, HACE 20 AÑOS.

HACE POCO MÁS DE UN MES ESTUVE CON USTEDES Y EN ESA OCASIÓN LES DIJE QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS REINICIARÍAMOS EL PROYECTO DE PAVIMENTACIÓN DEL CAMINO RURAL SANTA ANA-SAN PABLO TACACHICO TRAS ADJUDICARLO A UNA NUEVA EMPRESA.

HEMOS CUMPLIDO Y COMO DIJO EL MINISTRO NIETO QUE EN SEIS MESES OJALÁ ANTES DE FINALIZAR EL MANDATO DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA VENAMOS A INAUGURAR ESTA CALLE.

A MI ME LLENA DE ENORME SATISFACCIÓN CADA VEZ QUE CONSTRUIMOS CARRETERAS YA QUE ESTAS PERMITEN EL DESARROLLO DE LAS COMUNIDADES Y ADEMÁS SON EL REFLEJO DE UN PAÍS QUE INVIERTE EN SU GENTE.

NOSOTROS TENEMOS FOSALUD, RED SOLIDARIA, 70 CAMINOS, 70 CALLES PAVIMENTADAS VAMOS A DEJAR EN ESTE GOBIERNO, ADEMÁS DE LAS DOS PRESAS HIDROELÉCTRICAS Y UNA GRAN CANTIDAD DE OBRAS, RED SOLIDARIA PARA COMBATIR LA POBREZA, FOSALUD



PARA SER ATENDIDOS A CUALQUIER HORA DEL DÍA O DE LA NOCHE Y TAMBIÉN LAS 19 MEDIDAS QUE TOMAMOS EN ALIANZA POR LA FAMILIA, QUE INCLUYE EL BACHILLERATO GRATUITO EN EL SALVADOR, EL CUARTO PAÍS DE AMÉRICA LATINA QUE LO TIENE. YA NO HAY PRETEXTO PARA LOS MUCHACHOS EL BACHILLERATO PÚBLICO, AHÍ NO PAGAN NI UN CENTAVO, NI TAMPOCO CUOTAS EN UNIDADES DE SALUD Y HOSPITALES, POR CIERTO LOS HOSPITALES VAMOS A DEJAR (...) EL HOSPITAL DE SAN MIGUEL, EL SAN JUAN DE DIOS, SAN PEDRO DE USULUTÁN, EL SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, SANTA TERESA DE ZACATECOLUCA, EL SAN RAFAEL QUE YA LO ENTREGAMOS, LINDÍSIMO HA QUEDADO ESE HOSPITAL EN SANTA TECLA Y EL HOSPITAL ROSALES, EL HOSPITAL MÁS ANTIGUO, ES UN HOSPITAL DE REFERENCIA MÁS IMPORTANTE, LO HEMOS TRANSFORMADO ENORMEMENTE.

ALGUNOS DECÍAN MIREN, SACA VA A PRIVATIZAR LA SALUD, SE ACUERDAN, SACA VA A VENDER EL SEGURO SOCIAL, SACA VA A VENDER LAS ACERAS, SACA VA A VENDER, PERO LOS SALVADOREÑOS CREYERON CUANDO LES DIJE MIREN, NO SOLO VOY A PRIVATIZAR LA SALUD, SINO QUE TAMBIÉN VAMOS A CONSTRUIR EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD.

VENIMOS CON EL MINISTRO Y EL GOBERNADOR DE SONSONATE DE CUISNAHUAT, FUIMOS A ENTREGÁNDOLE LA CALLE, 10 KILÓMETROS PARA UNIRLA CON SAN JULIAN, UNA CALLE QUE ACABAMOS DE ENTREGAR, NUEVECITA, NITIDA Y LES ESTOY HABLANDO DE UN PUEBLO DE EXTREMA POBREZA SEVERA Y LOS ESPECIALISTAS DICEN: NO, SI NO TIENE TANTOS HABITANTES EL PUEBLO NO VALE LA PENA CONSTRUIR, PARA MI, ES TAN IMPORTANTE QUE TENGA MIL, DOS MIL, TRESCIENTOS, PERO QUE LA GENTE ESTE CONECTADA, Y QUE LES DEJEMOS UNA GRAN CANTIDAD DE CARRETERAS Y LAS VAN A TENER.

HACE POCO ESTUVIMOS LANZANDO EL PROYECTO DE AMPLIACIÓN DE LA CARRETERA QUE VA AL PUERTO DE LA LIBERTAD VA A SER DE CUATRO CARRILES. HACE POCO ESTUVIMOS LANZANDO LA CONEXIÓN DE LOS PLANES DE RENDEROS CON HUIZUCAR, NUEVO CUSCATLÁN Y EL BULEVAR ORDEN MALTA, VA A SER LA SEGUNDA SALIDA QUE VA A TENER HACIA SAN SALVADOR LOS PLANES DE RENDEROS Y TAMBIÉN PAVIMENTAMOS EL ÚLTIMO TRAMO DEL BOQUERÓN, ASI COMO EL PARQUE DEL BOQUERÓN LO RECUPERAMOS, NECESITÁBAMOS PAVIMENTARLA.

LAS CARRETERAS NOS PERMITEN SACAR DEL AISLAMIENTO Y DE LA POBREZA A NUESTROS COMPATRIOTAS, PORQUE LES FACILITA A USTEDES EL INTERCAMBIO Y LOS DESPLAZAMIENTOS DE PERSONAS Y MERCANCÍAS, UNA COMUNIDAD ESCAPA DE SU ESTANCAMIENTO E INICIA SU INCORPORACIÓN A FORMAS SUPERIORES DE VIDA. (...) QUE ANDAR AGUANTANDO LA POLVAZON QUE HEMOS TENIDO EN ESTA CALLE, POR CIERTO NO ES POR FALTA DE VOLUNTAD DEL GOBIERNO, TUVIMOS UN PROBLEMA CON UNA



EMPRESA, EL MINISTRO NIETO QUE ADEMÁS ES ABOGADO, SE HA PUESTO LAS PILAS, ASI COMO EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN, YA LLEVAMOS HASTA LA JERUSALÉN, YA LA VAMOS ABRIR (...) POR SANTA TECLA Y QUIEREN SALIR Y ESPERO YO QUE TERMINEMOS EL OTRO TRAMO QUE VA A PASAR SOBRE CASA PRESIDENCIAL Y QUE VA A SALIR AL BULEVAR LOS PRÓCERES EXACTAMENTE, SON GRANDES OBRAS.

FÍJENSE USTEDES COMO HAN VENIDO LOS GOBIERNOS, EL PRESIDENTE CALDERÓN SOL, HIZO LOS PASOS A DOS NIVELES, A TRES NIVELES, DESPUÉS VINO EL PRESIDENTE FLORES HACIENDO MUCHAS CARRETERAS Y NOSOTROS ADEMÁS DE TODA LA PARTE SOCIAL, HEMOS HECHO MUCHAS CARRETERAS, EL PAÍS ESTÁ MEJOR CONECTADO HOY QUE HACE 20 AÑOS.

EL IMPACTO ECONÓMICO QUE SIGNIFICA, BUENO SACAR LA COSECHAS POR UN LADO, LAS CARRETERAS SON UNO DE LOS PILARES DE LA ACCIÓN SOCIAL DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR, FACILITAN LA EXPANSIÓN DE ACTIVIDADES PRODUCTIVAS Y DE MANERA ESPECIAL, LA GENERACIÓN DE EMPLEOS.

ESTA OBRA REANUDADA YA POR EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, SE ENMARCA DENTRO DEL PROGRAMA CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS QUE IMPULSA EL GOBIERNO A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y QUE HA BENEFICIADO A MILES DE SALVADOREÑOS QUE HABITAN EN LAS ÁREAS RURALES.

CON ESTE PROYECTO QUE HOY ESTAMOS SUPERVISANDO COMO MUY BIEN LO DECÍA HOY NUESTRO ESTIMADO AMIGO DON OSMIN, USTED VA A VER LA CARRETERA Y VA A VIVIR MUCHÍSIMOS AÑOS MÁS, USTED ESTA ENTERO, YA SIN POLVO VA A VIVIR MUCHOS AÑOS MÁS.

PERO DON OSMIN NOS DECÍA QUE SE VAN A BENEFICIAR MÁS DE 600 MIL HABITANTES, PRINCIPALMENTE DEL MUNICIPIO DE SANTIAGO TACACHICO EN EL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD.

PARA QUE TENGAN UN EJEMPLO DE LA IMPORTANCIA DE LA CONECTIVIDAD DE LA QUE ESTAMOS HABLANDO, EL PROYECTO INICIA EN EL CASCO URBANO DE LA CABECERA DEPARTAMENTAL DE SANTA ANA, AHÍ DICE ESTE PROYECTO, ESPECÍFICAMENTE AL FINAL DE LA CALLE NATIVIDAD, DE LA COLONIA SÁLAMO.

PROSIGUE HASTA EL CANTÓN Y CASERÍO EL CARMEN, PASANDO POR LOS CANTONES SAN JACINTO, SAN MIGUELITO, RESBANADERO, NANCISTEPEQUE, ES QUE YO NO SOY DE SANTA ANA, VA A PASAR TAMBIÉN POR SAN FELIPE, GOTES, Y FINALIZA EN EL MUNICIPIO DE SAN PABLO TACACHICO, HASTA ENTRONCAR CON EL PAVIMENTO EXISTENTE DE LA

CALLE QUE CONDUCE AL DESVÍO DE AGUILARES, IMAGÍENSE QUE TRASCENDENTAL ES ESTA OBRA, Y LA GENTE QUE HA ESTADO PENDIENTE DE ESTA OBRA ADEMÁS DEL MINISTRO NIETO, EL MINISTRO JUAN MIGUEL BOLAÑOS TAMBIÉN, LOS DIPUTADOS DE SANTA ANA.

ESTAMOS HABLANDO QUE TODOS USTEDES, HABITANTES DE ESTOS CANTONES Y CASERÍOS Y DE LOS MUNICIPIOS DE SANTA ANA Y SAN PABLO TACACHICO, TIENEN VARIAS ALTERNATIVAS DE COMUNICACIÓN, ENTRE SI Y CON LA CARRETERA INCLUSO TRONCAL DE NORTE PASANDO POR AGUILARES SIN TENER QUE DAR LA VUELTA POR LA CARRETERA SITIO DEL NIÑO.

ESTO SIGNIFICA AHORROS IMPORTANTES QUE PERMITEN FLUIDEZ VEHICULAR, AHORRO EN LOS COSTOS DE OPERACIÓN DE VEHÍCULOS, AHORRO EN EL TIEMPO DE VIAJE A LOS USUARIOS, MEJORES CONDICIONES DE CIRCULACIÓN Y AHORRO DE COMBUSTIBLE. POR CIERTO HOY LA GASOLINA VALE LA MITAD.

YO LES DECÍA A LOS PERIODISTAS, BUENO Y PORQUE CUANDO SUBE ME LO PONEN EN (...) Y CUANDO BAJA ME LO MANDAN A LA PÁGINA 88. SI LAS BUENAS NOTICIAS TAMBIÉN SON NOTICIA, ESTAMOS PAGANDO MENOS DE LA MITAD DE GASOLINA HOY Y EL PROBLEMA NO ERA NUESTRO, EL PROBLEMA ERA QUE ALLÁ LOS SEÑORES DE WALL STREE AHÍ EN LA BOLSA DE VALORES, LOS PAÍSES PETROLEROS ESTABAN HACIENDO SU AGOSTO , PERO LES DURÓ POCO TIEMPO, PORQUE LA DEMANDA SE CAYÓ, OJALA QUE ASÍ SIGA.

ESTA NUEVA CARRETERA, ADEMÁS DE CONTRIBUIR A DINAMIZAR EL DESARROLLO DE LA GANADERÍA, LOS CULTIVOS DE CAÑA DE AZÚCAR, FRUTAS, HORTALIZAS Y GRANOS BÁSICOS, MEJORARA LAS CONDICIONES DE MOVILIZACIÓN DE PRODUCTOS HACIA DIFERENTES MERCADOS.

QUERIDOS AMIGOS.

EL SALVADOR VA POR BUEN CAMINO, ME HAN ESTADO INSISTIENDO ALGUNOS EXPERTOS Y YO CREO QUE TIENEN RAZÓN ALGUNOS EN ALGUNOS TEMAS, MIRE PRESIDENTE FOCALICE LOS SUBSIDIOS, Y YO LES DIGO, MIREN SI FOCALIZAR LOS SUBSIDIOS SIGNIFICA AUMENTARLE EL VALOR DEL COSTO DE LA ELECTRICIDAD A LA GENTE, YO NO ESTOY DE ACUERDO. SI FOCALIZAR LOS SUBSIDIOS SIGNIFICA SUBIRLE A 17 DÓLARES AL GAS PROPANO, YO NO ESTOY DE ACUERDO, PORQUE A TRAVÉS DE ESTOS SUBSIDIOS QUE LOS HEMOS PAGADO, ESTAMOS PAGANDO, AYER PAGAMOS COMO 15 MILLONES O AHORA A LAS DISTRIBUIDORAS ELÉCTRICAS, PARA QUE LA ENERGÍA NO FALLE Y LLEVA CONGELADO EL PRECIO PARA QUE NO LES AFECTE EL BOLSILLO, Y ESTO LO HACEMOS PENSANDO EN LA GENTE, EN LA CLASE MEDIA DE SAN SALVADOR Y DE TODAS PARTES.

HOY ME HAN PROPUESTA QUE LO LLEVE HASTA DOSCIENTOS KILOVATIOS HORAS, YO NO ESTOY DE ACUERDO, YO QUIERO QUE LOS SALVADOREÑOS NO SALGAN GOLPEADOS DE SU BOLSILLO Y QUE BAJEN LOS PRECIOS, CLARO ESO VA A SER, BUENO SEÑORA, PERO ESO NO PASARÍA SI YO PERMITO QUE LE SUBAN, HASTA HOY HE CUMPLIDO SEÑORA, PORQUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, PERO TIENE RAZÓN.

MIREN, EL SALVADOR VA POR BUEN CAMINO, TENEMOS ENORMES PROBLEMAS, PERO DEBEMOS RECORDAR DE DÓNDE VENIMOS Y AL MIRAR HACIA ATRÁS, DEBEMOS RECONOCER QUE TENEMOS AVANCES IMPORTANTES. MI ESPOSA ANA LIGIA, EN UN COMERCIAL QUE HEMOS HECHO PARA SALUDAR A LOS SALVADOREÑOS EN ESTA NAVIDAD, DIJO UNA EXPRESIÓN MUY SALIDA DEL CORAZÓN DE MI ESPOSA Y DICE: TAL VEZ LOS SALVADOREÑOS NO TENEMOS TODO LO QUE QUEREMOS, PERO SÍ TENEMOS MUCHAS COSAS POR LAS CUALES DARLE GRACIAS A DIOS.

TENEMOS AVANCES EN CARRETERAS, EN INFRAESTRUCTURA, EL PUERTO DE LA UNIÓN, POR CIERTO EL PUERTO, EL OTRO JUEVES, Y NO FUE ANTES, PORQUE TENGO QUE HACER UN VIAJE, YA LES VOY A CONTAR DE QUÉ SE TRATA, EL 19 RECIBO DE LA VICEPRESIDENTA EL INFORME SOBRE EL TEMA PUERTO Y CÓMO VAMOS A CONCESIONAR, Y CUANDO EL INFORME YA ESTÉ COMPLETO YO LO VOY A MANDAR A LA ASAMBLEA, QUE ES A LA QUE LE TOCA DISPONER DE ESTO.

NO HE HECHO ANTES ESTA REUNIÓN PORQUE ME TENGO QUE IR A ESTADOS UNIDOS, VOY A IR A VER A NUESTRO GRAN AMIGO QUE NOS HA DADO EL TPS, EL PRESIDENTE BUSH, VOY A DESPEDIRME DE ÉL, ME HA INVITADO A LA CASA BLANCA, Y ACABAMOS DE ANDAR PROMOVRIENDO EL TPS, ES LO ÚNICO QUE TENEMOS, CUÁNTOS PAÍSES NO QUISIERAN EL TPS.

HEMOS AVANZADO EN LA CONSTRUCCIÓN DE PRESAS, YA INICIAMOS EL CHAPARRAL, LA OTRA ES EL CIMARRÓN, ESPERAMOS INICIARLA ANTES DE JUNIO. LA MAYOR INVERSIÓN EN LO SOCIAL EN LOS ÚLTIMOS TIEMPOS. RED SOLIDARIA, AGUA POTABLE, ELECTRIFICACIÓN, FOSALUD, BACHILLERATO GRATUITO, EL SUBSIDIO AL GAS PROPANO, LA ENERGÍA ELÉCTRICA Y EL PASAJE DE BUS, POR CIERTO, ESTAMOS NEGOCIANDO CON LOS SEÑORES TRANSPORTISTAS, POR FIN QUE YA BAJÓ, ESTAMOS BUSCANDO LA ESTABILIDAD DE PRECIOS, PODEMOS HACER DOS COSAS, UNA ES QUE LES COBREMOS LA MITAD DEL PASAJE A LOS ESTUDIANTES, ESA ES UNA Y LA OTRA ES QUE LE COBREMOS 20 CENTAVOS A TODOS, ESTAMOS PLATICÁNDOLO, NO ME QUIERO ADELANTAR.

PORQUE, YO CREO QUE LOS QUE ESTÁN PAGANDO LOS DIEZ CENTAVOS EN EL GALÓN DE COMBUSTIBLE, VERÍAN CON BUENOS OJOS TODOS, HOY QUE HA BAJADO NUESTRA

PREOCUPACIÓN ES SEGUIRLE CUIDANDO EL BOLSILLO A LA GENTE MÁS POBRE. ASÍ ES QUE LES VAMOS A TENER NOTICIAS DESPUÉS.

FINALMENTE QUIERO DECIRLES QUE SEGUIRÉ TRABAJANDO CON MI PROMESA HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE MI MANDATO. ME ELIGIERON PARA CINCO DÍAS, Y EXACTAMENTE EL UNO DE JUNIO ENTREGARÉ LA BANDA PRESIDENCIAL AL SALVADOREÑO QUE ELIJAN LOS SALVADOREÑOS.

HE TENIDO LA GRAN SATISFACCIÓN DE TRABAJAR CON TODOS LOS ALCALDES, CON TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, UNO DE ESTOS PARTIDOS POLÍTICOS, Y NO VOY A MENCIONAR EL NOMBRE, PERO USTEDES YA SABEN QUIEN ES, PASÓ CUATRO AÑOS NEGÁNDOME LOS PRÉSTAMOS EN LA ASAMBLEA, DECISIÓN, QUEBREMOS EL GOBIERNO DE SACA, QUEBRÉMOSLO, NO LE DEBEMOS NADA, Y FUERON TAN IRRESPONSABLES QUE INCLUSO PUSIMOS EN RIESGO EL PAGO DE LAS PENSIONES DE LA GENTE MÁS HUMILDE, HEMOS SUBIDO TRES VECES, POR CIERTO LAS PENSIONES YA EN EL AÑO 2009 VAN A SUBIR 20 POR CIENTO LAS PENSIONES.

PERO BUENO, HOY QUE INAUGURÁBAMOS ALLÁ EN SONSONATE, YO PRIMERO ENTREGUÉ BECAS FANTEL EN CASA PRESIDENCIAL, DESPUÉS LLEGAMOS A SONSONATE CON A MINISTRA MEZA A INAUGURAR EL MEGATEC, YA TENEMOS MEGATEC EN LA UNIÓN, SONSONATE, VIENE EL DE ZACATE, EL DE ILOBASCO, O SEA EL DE CABAÑAS, Y EL DE CHALATE.

YO ME ACUERDO QUE CUANDO CONSTRUIAMOS EL PLAN DE GOBIERNO, ME DECÍAN LOS TÉCNICOS, MIRE CANDIDATO Y DE DÓNDE VA SACAR PISTO, YO LE DIJE, MIRÁ DIOS PROVEERÁ, Y AL FINAL, A PESAR DE TODO LO QUE HICIERON, LOGRAMOS CON IDEAS CREATIVAS QUE CON LA AYUDA DE LOS DIPUTADOS, PASAR LOS FIDEICOMISOS, LES METIMOS 200 MILLONES DE DÓLARES A EDUCACIÓN, EL PLAN 2021, LA EDUCACIÓN GRATUITA PARA LOS MUCHACHOS DE BACHILLERATO Y LE METIMOS 200 MILLONES DE DÓLARES A EDUCACIÓN AL PLAN 2021, LA EDUCACIÓN GRATUITA PARA LOS MUCHACHOS DEL BACHILLERATO Y LE METIMOS 150 MILLONES A LA SEGURIDAD PÚBLICA, HOY VEN CARROS NUEVOS DE LA PNC, LA PARTE DE LA INVESTIGACIÓN DEL DELITO, LOS LABORATORIOS MODERNOS, EN FIN, PUDIMOS SALIR.

HOY ME DECÍA EL PADRE MUCCI, MIREN EL QUE DICE QUE EL PAÍS NO HA CAMBIADO Y NO AVANZADO ES QUE TIENE LOS OJOS CERRADOS, ME DIJO EL PADRE. EL QUE DICE, BUENO, YO ESTOY DE ACUERDO QUE LO DIGA LA OPOSICIÓN, PERO LO QUE PASA ES QUE LOS SALVADOREÑOS NO SOMOS TONTOS, SABEMOS Y NOS DAMOS CUENTA, VEMOS LAS CALLES, VEMOS LOS HOSPITALES, VEMOS LAS PROMESAS CUMPLIDAS, Y ME LLAMÓ LA ATENCIÓN LO QUE DIJO EL PADRE MUCCI, EL QUE DIGA QUE ESTE PAÍS NO HA AVANZADO, PORQUE AHÍ EN SONSONATE LE ACABAMOS DE HACER UN GRAN HOSPITALÓN REGIONAL

AL SEGURO SOCIAL, EL QUE DIGA ESO, ES QUE TIENE LOS OJOS CERRADOS, YO SI VOY A TENER LA CAPACIDAD DE RECONOCER LO QUE HACE EL OTRO.

YO QUIERO INVITARLOS A USTEDES A QUE DESPUÉS DE TANTOS AÑOS ESTA CALLE, YO LE DIGO AL MINISTRO MIRE YO NO VUELVO AHÍ, PORQUE TENGO PENA, Y YA CUANDO REANUDEMOS ESTA CALLE, CLARO NO ES PROBLEMA DEL GOBIERNO, PORQUE NOSOTROS NO TUVIMOS LA CULPA, FUE LA EMPRESA, PERO HOY YA NO TENGO PENA, HOY TENGO ALEGRÍA DE VERLOS A USTEDES CONTENTOS, DE QUE SE VA CONSTRUIR ESTA CALLE.

YO QUIERO FELICITARLOS, ESTA CALLE ES GRANDE, HAY MUCHOS CANTONES AQUÍ INVOLUCRADOS, YO VOY A TENER QUE IRME PORQUE VOY PARA JUAYÚA A INAUGURAR OTRA GRAN CALLE, OTRO PROYECTO, USTEDES SABEN QUE A MI NO ME GUSTA ESTAR EN CASA PRESIDENCIAL, ALLÁ MUCHAS VECES LOS FUNCIONARIOS LE DAN GARABATO A UNO, LE DICEN MIRE ESTO ESTA BIEN, NO, TIENE QUE SALIR EL PRESIDENTE, ESTAR CONTACTO CON LA GENTE, SALUDAR A LA GENTE Y QUE LE DIGAN MIRE PRESIDENTE, AQUÍ FALTA TAL COSA, PORQUE UNO HAY VECES ENTREGA LAS CARTAS QUE LE ENTREGAN LOS CIUDADANOS Y EL QUE LLEGA AHÍ COLABORANDO CON UNO AHÍ LAS VA ARCHIVANDO, YO NO, YO PREGUNTO, ESA ES LA VENTAJA DE ESTAR CONECTADO TOTALMENTE CON LA GENTE EN LOS PROBLEMAS MÁS DURO QUE TENEMOS EN EL PAÍS.

YO QUIERO AGRADECERLE AL MINISTRO NIETO QUE SE HA PUESTO LAS PILAS, SIEMPRE HA TRABAJADO, Y NOS FALTAN MUCHAS OBRAS QUE VAMOS A TERMINAR, ME DEBE EL BY PASS DE USULUTÁN TODAVÍA EL MINISTRO, LA CALLE DIEGO DE HOLGUÍN, EL BOULEVARD DE SEIS CARRILES, ADEMÁS ACABAMOS DE INICIAR LA CONSTRUCCIÓN DE LA CALLE GARITA PALMERA 10 KILÓMETROS, HEMOS INVERTIDO UN MONTÓN DE PLATA EN OBRA PÚBLICA Y VAMOS TRATANDO, Y EL PRÓXIMO GOBIERNO TENDRÁ QUE TRATAR EN LOS LUGARES DONDE NO PUDIMOS, ASÍ ES, HAY QUE FIJARSE COMO LOS GOBIERNOS DEL PRESIDENTE CRISTIANI, CALDERÓN SOL, FLORES Y ESTE SERVIDOR, HEMOS INVERTIDO EN LA GENTE, PORQUE NUESTRA PREOCUPACIÓN ES LA GENTE.

Y LO HEMOS HECHO ORDENADO, NOSOTROS NO ESTAMOS MAL ECONÓMICAMENTE, COMO GOBIERNO PODEMOS IR PAGANDO LAS DEUDAS, AHORA, FRENTE A LA SITUACIÓN ECONÓMICA MUNDIAL HAY QUE AHORRAR, EL ESTADO ... IGUAL QUE USTEDES, TANTO RECIBE, TANTO ENTREGA, Y NO DEBEMOS GASTAR MÁS DE LO QUE RECIBIMOS. BUENO, LOS PRESUPUESTOS DE LA NACIÓN DESDE HACE TRES AÑOS, SON PRESUPUESTOS EQUILIBRADOS, YA NO LE HACEMOS PRÉSTAMO A NADIE Y LO PAGAN LOS IMPUESTOS DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

YO CIERRO MI PARTICIPACIÓN DICIÉNDOLES QUE NO PODÍA PASAR YO DE DICIEMBRE, LE DECÍA AL MINISTRO ME DA PENA, PORQUE ESA CALLE LA OFRECÍ, PERO YO HOY LO

TRANSCRIPCIÓN



FELICITO, YA LA VAN A TENER, Y LES PIDO NADA MÁS QUE SE ACUERDEN QUE LES HEMOS CUMPLIDO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

